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POLÍTICA 
La secretaria general del PRI, Concepción Sicilia Chávez, consideró que es necesario revisar el desempeño 
de los funcionarios encargados de la seguridad queretana. (V10) 
 
Cabeza. La secretaria general del PRI, Concepción Sicilia Chávez, consideró que es necesario revisar a los 
funcionarios encargados de la seguridad queretana. (PC) 
 
LEGISLATURA 
Cabeza. El coordinador de la bancada panista en la legislatura, Rafael Puga Tovar, aseguró que tras una larga 
discusión al interior de la bancada, se acordó presentar sólo una iniciativa que regule los asentamientos 
irregulares. (PIQ) 
 
El Presidente de la mesa directiva de la LV Legislatura, Jaime Escobedo Rodríguez exigió a Martín Mendoza 
Villa las pruebas  que sostengan su afirmación sobre los precios inflados en la cuenta de productos y servicios 
en el Congreso local. (AI) 
 
Niega el presidente de la comisión de planeación y presupuesto del Congreso local, Eric Salas, que el poder 
legislativo necesite un aumento presupuestal de 3 y medio mdp, esto después de que el diputado Martín 
Mendoza declarara en días pasados este asunto. (PC) 
 
Cabeza. El Presidente de la comisión de planeación y presupuesto, Eric Salas, negó que exista una propuesta 
para solicitar recursos adicionales al presupuesto del congreso, del orden de los 3.5 mdp, como lo afirmó el 
diputado Martín Mendoza Villa. (PIQ) 
 
No es necesario ampliar el presupuesto por 3.5 mdp, ya que los trabajos realizados se han llevado con 
normalidad, señaló Eric Salas. (V10) 
 
Justifica el presidente de la comisión de seguridad pública del Congreso local, Alonso Valdovinos, el despido 
de 3 elementos de la guardia municipal por falta de disciplina y de fidelidad a la institución policíaca. (PC) 
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Cabeza. El Presidente de la comisión de seguridad pública y protección civil del congreso local, Alonso 
Valdovinos Torales avaló el despido de tres elementos de la guardia municipal, agregó que estas liquidaciones 
son necesarias dentro de la corporación. (PIQ) 
 
Alonso Valdovinos Torales dijo con relación al despido de elementos de la Secretaría de Seguridad Pública, 
dijo que son problemas internos, pero lo importante es seguir los canales adecuados. (V10) 
 
Cabeza. Fue aprobado durante la sesión ordinaria del pleno de la Legislatura, un exhorto al gobierno federal, 
para incrementar sus políticas públicas a favor de las madres, sobre todo de las madres trabajadoras. (PC) 
 
La diputada del PVEM María de Jesús Ibarra señaló que el día de las madres es una oportunidad para llamar 
la atención sobre la situación de las madres trabajadoras. La panista Sonia Rocha apuntó que su trabajo le 
impide estar cerca de sus hijos. Por su parte Consolación González Loyola Pérez del PRD dijo que esta fecha 
se ha vuelto muy comercial y pidió más apoyo para madres trabajadoras. (V10) 
 
En México, alrededor de 627 mil mujeres cada año se convierten en madres, de acuerdo al CONAPO, lo cual es 
alarmante, ya que la mayoría son madres solteras, señaló Consolación González Loyola Pérez. (V10) 
 

MUNICIPIOS 
Cabeza. El Alcalde Manuel González Valle puntualizó que los elementos de la Guardia municipal que están 
siendo investigados por parte de la Procuraduría General de Justicia, por posibles nexos con la delincuencia 
organizada, han sido separados de sus cargos y serán los resultados de la Procuraduría, los que determinen su 
inocencia o responsabilidad. Aseguró que no hay riesgo de que se vincule a la Guardia municipal con la 
delincuencia organizada. (PIQ) 
 
El Secretario de Seguridad Pública municipal, Amadeo Valladares, afirmó que varios de los elementos que ha 
sido dados de baja en la corporación, se debe a que filtraban información a delincuentes. (AI) 
 
Reconoce el Secretario de seguridad pública del municipio, Amadeo Valladares, que en lo que va de la 
administración, se ha detectado fuga y filtración de información de la corporación al señalar que las personas 
que se han detectado en esta actitud, ya no se encuentran en servicio. (PC) 
 
Cabeza. Sin mencionar cifras concretas, el titular de la Secretaría de Seguridad Pública municipal, Amadeo 
Valladares, reconoció que han sido “bastantes”  los elementos policíacos dados de baja. Apuntó que otros más 
están en investigación, tras descubrir que están filtrando información a varias personas de las que dijo, no son 
hermanas de la caridad. (PIQ) 
 
Cabeza. Amadeo Valladares hizo un llamado a los ciudadanos que estén interesados en participar en la 
Secretaría de Seguridad Pública para que acudan y se inscriban para participar una instrucción castrense. (PIQ) 
 
Manuel González Valle puso ayer la primera piedra del corporativo Blanco que el año próximo generarña hasta 
mil empleos permanentes. (V10) 
 
Manuel González Valle y su esposa Laura García celebraron este día con cerca de  mil 200 mamás, el día de 
las madres, a quienes reconoció su participación fundamental. (PIQ, V10) 
 
Se realizó el festival tradicional del día de las madres, son mil 200 trabajadoras de la alcaldía queretana a las 
que festejaron y ahí estuvo Manuel González Valle departiendo con ellas, acompañado de su esposa Ana 
Laura García de González. En su mensaje el alcalde reconoció la labor que ellas realizan en la formación de 
los futuros ciudadanos, destacando que hoy México y Querétaro es lo que es gracias a las mamás. (V10) 
 
En el municipio de Querétaro se otorgarán 60 permisos  para vender flores en diversas zonas de la ciudad este 
día, con motivo del día de las madres, sobre todo en el centro histórico y en los alrededores del panteón 
municipal, informó Jorge Luis Alarcón. (PIQ) 
 
Se otorgaron 60 permisos para la venta de flores entre el día 9 y el 10 de mayo, afirma el secretario de gobierno 
municipal, Jorge Luis Alarcón, al señalar que la madrugada de este jueves no presentó mayores incidentes 
que reportar. (PC) 
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Hoy, nuestro México y Querétaro es lo que es gracias a las madres, porque ellas son las encargadas de 
inculcar los valores, lo dice el alcalde Manuel González Valle, durante el desayuno con las madres del 
municipio, al encabezar el festejo del día de las madres. (PC) 
 
Habrá una zona de especial para que las llamadas “Marías” oferten sus productos artesanales en el municipio 
de Querétaro, de acuerdo a las declaraciones de Jorge Luis Alarcón, quien sostendrá una reunión con la 
Secretaria de turismo Esther Carboney, para detallar la situación acerca de los espacios comerciales. (PIQ) 
 
El municipio de corregidora estima que se crearán mil 500 nuevos empleos con inversiones privadas que 
superarán los mil mdp este año, informó Guillermo Llamas, Secretario de Desarrollo Sustentable. Apuntó que 
sólo la Mega comercial creará  440 nuevos empleos y que se espera una inversión de 34 mdp por parte de la 
Universidad del Golfo, que se instalará en el municipio con seis licenciaturas. (V10) 
 
Cabeza. Reconoce el Presidente municipal de Corregidora, Germán Borja García, que 40 policías municipales 
no pueden portar armas, pues el  permiso que tiene la corporación es limitativo a problemas psicológicos que 
presentan. (PIQ) 
 
Con una inversión de 3 mdp, el municipio de Corregidora inaugurará la feria 2007, del 18 al 27 de mayo, en la 
que se esperan 110 mil visitantes, y una derrama económica de 5 mdp, lo dice hoy el presidente municipal, 
Germán Borja. (PC) 
 
Esta mañana se presentó lo que habrá de ser la feria Corregidora 2007 a  realizarse del 18 al 27 de mayo. Se 
espera una afluencia de más de 110 mil personas y una derrama económica cercana a los 5 mdp. (AI) 
 
Se anunció la feria Corregidora 2007, del 18 al 27 de mayo, en la que se pretende una derrama económica de 5 
mdp y una inversión de 3 mdp, de acuerdo al Alcalde Germán Borja. (PIQ) 
 
Con una inversión de 3 mdp, el municipio de Corregidora realizará su feria 2007 del 18 al 27 de mayo, donde 
esperan 110 mil visitantes, informó  Germán Borja. (V10) 
 


